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出 席 委 員 

副市長  櫻井 正彦  総合行政部長 村山 修 

総務部長 豊島 俊二  市民生活部長 松井 俊之 

福祉部長 中村 修     子ども・健康部長  近藤 政雄 

都市整備部長 細田 雄二   市長公室長 松永 仁 

上下水道部長 山崎 仁   会計管理者 寺嶋 勝浩 

議会事務局長 北村 竜一  教育政策部長 今野 美香 

                      （計１２人） 

欠 席 委 員 
 

          （計０人）                      

説明員職氏名 
八木総合行政部参事兼デジタル推進課長 

          （計１人）                     

議 題 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

 ・志木市情報セキュリティポリシー改正について 

４ 閉会 

結 果 

開会 

委員長あいさつ（櫻井副市長） 

 

議題 

１． 志木市情報セキュリティポリシーの概要について事務局

より説明。 

（委員）事務処理を行う職員に対し周知する方法はどのようにす

るのか。 

 



（事務局）全職員対象に研修を行う。 

（委員長）情報セキュリティ委員だけではなく、現場で実際にシ

ステムを使っている職員に研修をすること。 

（事務局）計画を作成して実施していく。 

（委員）これまでも危機管理事案があった場合、デジタル推進課

へ報告はあったのか。 

（事務局）メールの誤発信など危機管理を提出するまえに報告が

あった。  

（委員）実施して良いことと、悪いことを含めた情報セキュリテ

ィポリシー活用を行ってほしい。（意見として） 

（委員長）志木市情報セキュリティポリシーの項目の中で、優先

順位としてどれを重点的に進めていくのか。 

（事務局）全てを進めて行きたいが、１情報資産の分類、６ハー

ドウェアのセキュリティ対策、10 クラウドサービス利用時

のセキュリティ対策を重点にすすめていきたい。（ 

（事務局）ChatGPTの利用について、個人情報を利用しないで、業

務の参考程度に活用してほしい。 

・改正を進めていることについて承認をいただく 

・研修についても全職員について進めて行くことに了承 

 

閉会 

事務局職員 デジタル推進課 田中 

 


